

# Genderang Kompetisi Para Qori Terbaik Se-Kabupaten Solok Ditabuh, Bupati Janjikan Ini..!!!

**JIS Sumbar - SOLOK.UPDATE.CO.ID**

Oct 21, 2022 - 15:11



SOLOK - Genderang kompetisi para Qori dan Qoriah terbaik se-Kabupaten Solok, Sumatera Barat yang dikemas dalam rangkaian kegiatan MTQ (Musabaqah Tilawatil Qur'an) Nasional Ke-XXXIX Tingkat Kabupaten Solok ditabuh.

Gelaran MTQ tingkat Kabupaten Solok tahun ini yang pelaksanaannya dipusatkan di Islamic Center Koto Baru, Kecamatan Kubung itu, secara resmi dibuka oleh Bupati Solok Capt. H. Epyardi Asda, M.M., Dt. Sutan Majo Lelo, Kamis, 20 Oktober 2022.



Kegiatan yang mengusung tema 'Dengan Semangat Mambangkik Batang Tarandam, Kita Tingkatkan Aktualisasi dan Implementasi Pengamalan Nilai Al - Qur'an' itu turut dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten Solok, Ketua TP PKK Kabupaten Solok Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Solok Ivony Munir, Anggota DPRD, Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Solok Zulkifli, Plt. Assiten Koordinasi Bidang Pemerintahan dan Kesra Drs. Syahrial, MM, Staf Ahli Bupati, Kepala OPD, Kepala BUMN dan BUMD, Camat, Walinagari serta Tokoh Masyarakat se Kabupaten Solok, Para Khafilah MTQ, dan tamu undangan lainnya.

Dalam laporan panitia yang disampaikan oleh Plt. Askor Bidang Pemerintahan dan Kesra Drs. Syahrial, MM, dijelaskan bahwa kegiatan MTQ itu dilaksanakan berdasarkan Keputusan Bupati Solok Nomor 400-021-2022 tentang Penetapan Lokasi MTQN Ke - XXXIX Tingkat Kabupaten Solok Tahun 2022 dan Keputusan Bupati Solok Nomor 400-287-2022 tentang Pembentukan Tim Pelaksana, Dewan Hakim dan Pembawa Acara MTQN Ke - XXXIX Tingkat Kabupaten Solok Tahun 2022.



“Maksud dan tujuan dari pelaksanaan MTQ ini adalah, untuk menumbuhkembangkan pemahaman dan pengamalan isi kandungan Al Qur'an di tengah-tengah kehidupan masyarakat Kabupaten Solok. Selain itu, melalui kegiatan ini sekaligus juga sebagai proses seleksi awal untuk menyiapkan kafilah, Qori dan Qori'ah yang nantinya akan mewakili Kabupaten Solok pada MTQ tingkat Provinsi Sumatera Barat yang rencananya akan digelar di Kabupaten Solok Selatan,” ujar Syahrial.

Lebih jauh diterangkan Plt. Askor Bidang Pemerintahan dan Kesra Setdakab Solok itu, bahwa cabang lomba yang akan dilaksanakan berjumlah 10 cabang dan akan diikuti oleh 661 Khafilah dari 14 kecamatan se Kabupaten Solok.

Lokasi pelaksanaan selain di Masjid Agung Darussalam Islamic Center Koto Baru juga dilaksanakan di Masjid dan Mushola yang ada di Kecamatan Kubung, dengan jadwal kegiatan selama 4 hari dimulai tanggal 20 hingga 23 Oktober 2022, dengan sumber pembiayaan dari APBD Kabupaten Solok tahun anggaran 2022 serta sumbangan yang bersifat tidak mengikat.

Dalam kesempatan itu, Syahrial juga menyampaikan ungkapan terima kasih kepada kepada Bupati Solok atas pembinaan dan dukungan penuh demi terselenggaranya MTQ tahun ini. Ungkapan rasa terima kasih juga disampaiakannya kepada seluruh panitia yang telah bekerja keras menyiapkan pelaksanaan kegiatan tersebut dengan semaksimal mungkin.

Selanjutnya Kepala Kantor Wilayah Kemenag Provinsi Sumatera Barat diwakili oleh Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Solok Zulkifli menfawali sambutannya menyampaikan permohonan maaf dari Kakanwil Kemenag Sumbar yang tidak bisa hadir karena halangan perjalanan.

"Alhamdulillah pada hari ini kita telah meresmikan dimulainya pelaksanaan

kegiatan MTQ tahun ini. Kita berharap, semoga kegiatan ini berjalan dengan baik dan diberikan kelancaran serta bernilai sebagai ibadah di sisi Allah SWT." ucap Zulkifli.

Selain itu, Kepala Kemenag Kabupaten Solok juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pemda beserta Bupati Solok yang telah memfasilitasi kegiatan MTQ ini. Disebutkannya, bahwa MTQ pada hakikatnya untuk mengingatkan kita pada kekuasaan dan kebesaran Allah SWT, yang dibaca dan ditilawahkan dalam Wahyu-Nya yang tercantum dalam kitab suci Al-Qur'an.

Zulkifli berharap kepada para peserta, untuk mengikutinya dengan sungguh-sungguh serta niat yang ikhlas sebagai bentuk ibadah dan amalan yang dipersembahkan kepada Allah SWT. Dia mengajak untuk menyampaikan dan mengajarkan Al-Qur'an kepada orang lain.

"Jadilah kita insan insan alquran dan mengamalkannya. Di era sekarang ini, kita perlu membentengi diri dengan ajaran agama, serta terbebas dari buta baca dan tulis Al-Qur'an," ungkapnya.

Diakhir sambutannya Zulkifli mengajak melalui pelaksanaan MTQ ini, untuk menumbuhkan dan meningkatkan kecintaan terhadap Al-Quran, sebagai jalan untuk keselamatan hidup di dunia dan akhirat.



Sementara itu, Bupati Solok Capt. H Epyardi Asda, M.Mar, Dt. Sutan Majo Lelo dalam sambutannya mengungkapkan rasa syukur atas terselenggaranya kegiatan MTQ perdana yang dibukanya secara langsung sebagai pimpinan daerah, Bupati Solok.

" Alhamdulillah pada hari ini kita telah bisa memulai pelaksanaan MTQ Nasional Ke - XXXIX Tingkat Kabupaten Solok bertempat di Masjid Agung Darussalam Islamic Center Koto Batu ini. Mari kita meriahkan dan semarakkan kegiatan-kegiatan keagamaan di daerah kita, untuk mewujudkan Kabupaten Solok yang dirahmati Allah, SWT," sebut Bupati.

Dikatakan orang nomor satu di daerah penghasil beras itu, bahwa Al-Quran merupakan pegangan dalam hidup. Oleh karena itu, melalui pelaksanaan MTQ, Dia mengajak untuk lebih meningkatkan keimanan serta amalkan Al-Qur'an dalam kehidupan.

Bupati berharap kepada panitia yang bertanggung jawab, agar kedepannya kegiatan itu harus dilaksanakan dengan semaksimal mungkin. Untuk mendukung

kegiatan bernuansa agama itu, pihaknya mengaku siap untuk mengalokasikan anggaran, dengan berpedoman pada peraturan yang berlaku.

"Bagi putra putri terbaik yang dihasilkan dari kegiatan MTQ ini, saya berjanji akan mengangkat harkat dan martabat mereka di Kabupaten Solok ini. Saya juga akan mengundang dan berusaha untuk membantu apa yang bisa dilakukan dan diberikan kepada putra putri terbaik dalam MTQ ini," ujar Bupati Solok Epyardi Asda.

Dia pun menginstruksikan kepada para Walinagari untuk melakukan pembinaan dalam bidang keagamaan, termasuk pembinaan dalam membaca Al-Qur'an.

"Walinagari agar mempergunakan anggaran untuk membina seluruh Masjid dan Mushola yang ada pada daerahnya masing-masing, serta melakukan pembinaan kepada Imam Masjid di Kabupaten Solok. Kami akan carikan Ustadz atau Guru guna meningkatkan ilmu dan pengetahuan para Imam yang ada di Kabupaten Solok ini," sebutnya.

"Saya berjanji di bawah Pemerintahan Kita ini, sepakat bahwa terkait bidang Keagamaan harus lebih ditingkatkan lagi kedepannya. Masjid Agung Darussalam akan Kami jadikan sebagai Pusat Keagamaan di Kabupaten Solok," imbuh Epyardi.

Bupati juga mengajak kepada seluruh masyarakat Kabupaten Solok untuk memanfaatkan Masjid Agung ini baik untuk Pusat Keagamaan maupun Pusat Perekonomian di Kabupaten Solok ini. Selain itu, juga disampaikannya terkait rencana pembangunan Gedung Pustaka, Gedung Pusat Wisata serta Pusat Pelayanan Satu Atap di kompleks Islamic Center itu.

" Solok harus bangkit, Solok harus mandiri, mari kita bersatu dan yakin tujuan kita Mambangkik Batang Tarandam, Menjadikan Kabupaten Solok Terbaik di Sumatera Barat akan terwujud," ajak Bupati dengan penuh semangat.

Diakhir sambutannya Bupati Solok mengucapkan selamat berlomba kepada Para Khafilah, dan berharap agar memberikan dan menampilkan kemampuan terbaik yang dimiliki untuk menggapai prestasi membanggakan serta bisa membawa nama daerah ke level yang lebih tinggi.

Selanjutnya Bupati Solok melantik Dewan Hakim dan Panitia yang akan menjurikan para peserta kegiatan MTQ Nasional Ke XXXIX Tingkat Kabupaten Solok tahun 2022. (Amel)